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VERBALE n.1499 del 09.11.2020 

 

L’anno 2020 il giorno 9 del mese di novembre, in videoconferenza, alle ore 16.00 previa 

convocazione prot. n. 0004411 del 04.11.2020, si è riunito il Consiglio dell’Ordine, per discutere 

l’Ordine del giorno: 

 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 

2) Movimento iscritti, nuove iscrizioni; 

3) Comunicazioni del Presidente: Provvedimenti; 

4) Commissioni Istituzionali: Adesioni; 

5) Commissione Forense: Determinazioni; 

6) Commissione Elenchi riservati, segnalazione nominativi: Determinazioni; 

7) Commissione Formazione e Aggiornamento: Determinazioni; 

8) Approvazione delle autorizzazioni alla spesa e ratifica dei mandati di pagamento; 

9) CTR: Determinazioni. 
 

Presiede il Presidente Vitantonio Amoruso, verbalizza il Consigliere Segretario Giuseppe Bruno  

Sono presenti i Consiglieri: Vito Barile, Diego Bosco, Giovanni De Biase, Lobefaro Angelo, Daniele 

Marra, Roberto Masciopinto, Ida Palma, Leonardo Santamaria, Antonella Stoppelli. 

Risultano attualmente assenti i Consiglieri: Pasquale Capezzuto, Carlo Contesi, Nicola Cortone, 

Amedeo D’Onghia,  
 

PUNTO 1 – Approvazione verbali sedute precedenti 

Il Presidente sottopone all’approvazione del Consiglio il verbale n. 1498 relativo alla seduta del 

26.10.2020. Il Consiglio conferma l’avvenuta trasmissione dello stesso nei modi e nei tempi previsti 

dal Regolamento. 

Il Presidente pone ai voti il verbale n°1498. 

Delibera n. 1 / 09.11.2020 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

PUNTO 2 - Movimento iscritti, nuove iscrizioni. 

2.1 - Il Consigliere Segretario comunica di aver verificato la regolarità della domanda di iscrizione 

degli ingegneri: Sez A: 1) Biondi Niccolò (Sett. Civ. Amb.), 2) D’Urso Simona (Sett. Civ. Amb. – 

Ind. – Inf.), 3) Morgese Giuseppe (Sett. Civ. Amb.), 4) Moscarella Luisa (Sett. Ind.), 5) Renna Stefano 

(Sett. Civ. Amb.). Sez B: 1) Calò Umberto (Sett. Civ. Amb.), 2) De Nora Elena (Sett. Ind.), Accettura 

Luca (Sett. Civ. Amb.) 
Comunica altresì la regolarità della richiesta di dimissioni degli ingg.: 1) Arrè Vito Stefano (m. A2740), 2) 

Cardone Domenico (m. A851), 3) Carlucci Marianna (m. A10043), 4) Castagna Vincenzo (m. A3879), 5) 

Cataldi Fabio (m. A9506), 6) Colella Silvano (m. A6714), 7) Corti Giuseppe (m. A2819), 8) Damiani Vincenzo 

(m. A3613), 9) Delaurentis Giacomo (m. 2926), 10) Gagliardi Vito (m. A6479), 11) Gallo Maria (m. 6311), 

12) Lobasso Tommaso (m. 4199), 13) Palumbo Antonio (m. 2055), 14) Pietroforte Aldo (m. B10239), 15) 

Ripa Giuseppe (m. B10229), 16) Saponieri Francesco (m. 2396), 17) Segreto Giacomo (m. 2610), 18) Soldero 

Egidio (A6686), 19) Squicciarini Mariateresa (m. A11033), 20) Tarantino Massimiliano (m. A6355), 21) 

Tortelli Michele (m. A9602), 22) Troisi Salvatore (m. A1196). 

Delibera n. 2 / 09.11.2020 

Sono iscritti all’Albo dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Bari gli Ingegneri: Sez A: 1) 

Biondi Niccolò (Sett. Civ. Amb.), 2) D’Urso Simona (Sett. Civ. Amb. – Ind. – Inf.), 3) Morgese 

Giuseppe (Sett. Civ. Amb.), 4) Moscarella Luisa (Sett. Ind.), 5) Renna Stefano (Sett. Civ. Amb.).  
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Sez B: 1) Calò Umberto (Sett. Civ. Amb.), 2) De Nora Elena (Sett. Ind.), Accettura Luca (Sett. Civ. 

Amb.). 

Sono accettate le dimissioni degli ingegneri: 1) Arrè Vito Stefano (m. A2740), 2) Cardone Domenico 

(m. A851), 3) Carlucci Marianna (m. A10043), 4) Castagna Vincenzo (m. A3879), 5) Cataldi Fabio (m. 

A9506), 6) Colella Silvano (m. A6714), 7) Corti Giuseppe (m. A2819), 8) Damiani Vincenzo (m. A3613), 9) 

Delaurentis Giacomo (m. 2926), 10) Gagliardi Vito (m. A6479), 11) Gallo Maria (m. 6311), 12) Lobasso 

Tommaso (m. 4199), 13) Palumbo Antonio (m. 2055), 14) Pietroforte Aldo (m. B10239), 15) Ripa Giuseppe 

(m. B10229), 16) Saponieri Francesco (m. 2396), 17) Segreto Giacomo (m. 2610), 18) Soldero Egidio 

(A6686), 19) Squicciarini Mariateresa (m. A11033), 20) Tarantino Massimiliano (m. A6355), 21) Tortelli 

Michele (m. A9602), 22) Troisi Salvatore (m. A1196). 

 

2.2 - Il C.D.T. dell’OIBA a seguito del procedimento disciplinare a carico dell’ing. Antonio Berardi 

(m. A3363) ha comunicato la delibera adottata dal Collegio n. 5 di sanzione di sospensione a carico 

del succitato ingegnere, in virtù del verbale del 18.09.2020 trasmesso con nota n. 0003263 del 

12.10.2020. 

Il Consiglio prende atto. 

 

Alle ore 16,20 entra il consigliere Capezzuto. 
 

PUNTO 3 - Comunicazioni del Presidente: Provvedimenti 

3.1 – Il Presidente propone al Consiglio la pubblicazione diretta delle FAQ predisposte dalla 

Commissione Sicurezza OIBA. 

Le FAQ, ogniqualvolta aggiornate dalla Commissione ed inoltrate all’Ordine per tramite del 

Coordinatore Ing. Giagni, saranno inoltrate per opportuna conoscenza a tutti i consiglieri e, 

successivamente, pubblicate sul nostro sito istituzionale. 

Delibera n. 3 / 09.11.2020 

Il Consiglio approva all’unanimità che la pubblicazione delle FAQ della Commissione Sicurezza 

OIBA avvenga sempre dopo l’approvazione in Consiglio. 

 

3.2 – Il Presidente porta all’attenzione del Consiglio la notizia, pervenuta al nostro Ordine, circa la 

sottoscrizione da parte del Politecnico di Bari, della Regione Puglia e Comune di Bari, di un 

Protocollo di Intesa che sancisce una collaborazione tra i suddetti Enti, finalizzata alla conoscenza, al 

rinnovamento ed alla valorizzazione delle periferie e del territorio costiero della Città metropolitana 

di Bari. 

Il Presidente propone al Consiglio l’inoltro di una nota, al Politecnico, alla Regione ed al Comune di 

Bari, per richiedere ai suddetti Enti precisazioni in merito agli ambiti professionali di azione di tale 

Protocollo di Intesa. 

Delibera n. 4 / 09.11.2020 

Il Consiglio approva all’unanimità l’inoltro di una nota con richiesta di copia del protocollo in 

oggetto. 

 

3.3 – Il Presidente informa il Consiglio che il CNI ci ha dato conferma circa la possibilità, per i Corsi 

o i Seminari abilitanti per Legge o di mantenimento dell’abilitazione, di aprire le iscrizioni ad un 

numero di professionisti superiore ai 100 previsti dal Testo Unico 2018 per i normali corsi di 

formazione. 

Tale parere trova conferma peraltro nell’Art. 4.5.2 del Testo Unico 2018. 

Il Presidente propone di informare tutti gli iscritti, di tale circostanza, tramite inoltro di newsletter 

informativa. 

Delibera n. 5 / 09.11.2020 

Il Consiglio approva 
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3.4 – Il Presidente informa il Consiglio che la Commissione Edilizia ed Urbanistica ha proposto un 

documento costituente richiesta di proroga alla regione Puglia del Piano Casa (Legge Regionale 

14/2009). Il consigliere Bosco, coordinatore della stessa commissione, da lettura del testo citato a 

supporto della richiesta di proroga. 

Delibera n. 6 / 09.11.2020 

Il Consiglio approva il testo allegato di proroga proposto dalla Commissione e delibera di inviarlo 

all’ente Competente, con voto contrario del consigliere Capezzuto, sia nel merito del contenuto del 

documento che nel metodo in quanto l'argomento non è stato discusso in un apposito punto all'ordine 

del giorno, e astensione del consigliere Marra. 

 

3.5 – Il Presidente informa il Consiglio della possibilità di registrare un video da pubblicare sui canali 

istituzionali dell’Ordine, che riporti agli iscritti le attività svolte sino ad ora dal Consiglio. 

Il Presidente propone, al fine di definire i dettagli di contenuto e organizzativi di tale video, un 

incontro on line con tutti i Consiglieri, il giorno 16.11.2020 ore 16.00.  

All’incontro parteciperà anche il comunicatore OIBA, Dott. Gennaro Del Core. 

Il Consiglio prende atto 

 

PUNTO 4 - Commissioni Istituzionali: Adesioni 

Di seguito le adesioni pervenute dai Consiglieri per le Commissioni Istituzionali OIBA: 

Commissione Comunicazione e Immagine: Giuseppe Bruno, Pasquale Capezzuto, Vito Barile 

Commissione Tariffe e Parcelle: Giuseppe Bruno, Giovanni De Biase, Vito Barile 

Commissione Formazione: Daniele Marra, Roberto Masciopinto, Ida Palma, Antonella Stoppelli, 

Diego Bosco 

Commissione Elenchi riservati: Giuseppe Bruno, Pasquale Capezzuto, Roberto Masciopinto, Ida 

Palma, Antonella Stoppelli, Vito Barile, Leonardo Santamaria, Giovanni De Biase. 

Delibera n. 7 / 09.11.2020 

Il Consiglio approva all’unanimità 

 

PUNTO 5 - Commissione Forense: determinazioni 

Il Coordinatore, Consigliere Ing. Vito Barile relazione circa i lavori della Commissione Forense 

relativo al protocollo di intesa con il Tribunale di Bari, modificato e rivisto anche da uno specifico 

gruppo di lavoro formato da consiglieri dell’ordine. 

Il coordinatore Vito Barile dichiara che la commissione Forense ha preso atto del lavoro redatto dal 

gruppo di Lavoro del Consiglio. 

Il consigliere Capezzuto dichiara che il testo approvato nella commissione manifestava una serie di 

manchevolezze che sono state emendate e corrette nel documento redato dal gruppo di lavoro del 

Consiglio nella direzione di ampliare le possibilità di accesso dei colleghi a questa attività. 

Si pone a voti il protocollo allegato, redatto dal gruppo di lavoro dei consiglieri 

Il consigliere Barile precisa che viene posto ai voti il documento così come emendato dal gruppo di 

lavoro cui hanno partecipato i consiglieri P. Capezzuto, I. Palma, D. Marra, L. Santamaria, R. 

Masciopinto e A. Lobefaro. 

Il consigliere Barile ribadisce la bontà del lavoro svolto dalla Commissione Ingegneria Forense e 

pertanto esprime il suo voto contrario alla bozza di protocollo emendata dal gruppo di lavoro cui 

hanno partecipato alcuni consiglieri. 

Delibera n. 8 /09.11.2020 

Il Consiglio approva con il voto contrario dei Consiglieri Barile e Bruno, e l’astensione del Presidente 

Prof. Vitantonio Amoruso e del Vice Presidente Ing. Angelo Lobefaro.  
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Alle ore 17,35 esce il consigliere Barile. 

 

PUNTO 6 - Commissione Elenchi riservati, segnalazione nominativi: Determinazioni 

 

Il Coordinatore della Commissione Elenchi riservati, segnalazione nominativi ing. Daniele Marra, 

illustra al Consiglio le richieste pervenute in Commissione e le proposte della stessa in merito: 

6.1 Richieste segnalazioni 

6.1.1 - RETEGAS BARI - Azienda Municipale Gas S.p.A. ha inoltrato una richiesta avente 

oggetto l’indicazione di un componente per la Commissione di valutazione per selezione esterna per 

la ricerca, la selezione e l’inserimento di personale. 

La Commissione, all’esito delle verifiche condotte secondo i criteri stabiliti dal Consiglio, 

propone il seguente nominativo: Ing. Fornarelli Michele 

Delibera n. 9 /09.11.2020 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

6.2 - Certificatori di Sostenibilità Ambientale degli Edifici 

6.2.1 - L’Ing. Soldini Francesco, ha presentato richiesta di inserimento nell’elenco dei Certificatori 

di Sostenibilità Ambientale degli Edifici tenuto dalla Regione Puglia. 

Delibera n. 10 /09.11.2020 

Il Consiglio, su proposta della Commissione delibera che il collega Soldini Francesco sia inserito 

nell’elenco dei Certificatori di Sostenibilità Ambientale della Regione Puglia. 

6.2.2 - L’Ing. Carella Rita, ha presentato richiesta di inserimento nell’elenco dei Certificatori di 

Sostenibilità Ambientale degli Edifici tenuto dalla Regione Puglia. 

Delibera n. 11 /09.11.2020 

Il Consiglio, su proposta della Commissione delibera che la collega Carella Rita sia inserita 

nell’elenco dei Certificatori di Sostenibilità Ambientale della Regione Puglia. 

 

6.3– Ministero dell’Interno - Ex L. 818/84 

 

6.3.1 - L’ing. Tedone Natale (Matr. A10166), in possesso dei requisiti necessari, ha chiesto 

l’inserimento nell’Elenco del Ministero dell’Interno. 

Delibera n. 12 / 09.11.2020 

È iscritto nell’Elenco del Ministero dell’Interno l’Ing. Tedone Natale 

 

Al di fuori dei lavori della suddetta commissione si valuta la seguente richiesta: 

 

6.4 - Ex art. 67, comma 4 del D.P.R. 380/2001 – Terne collaudatori 

6.4.1 - Il Sig. FRANCO Giovanni Francesco, proprietario dell’immobile sito in Acquaviva delle Fonti 

alla Via Antonio Vivaldi, 7, ha richiesto una terna di ingegneri per l’esecuzione di collaudo statico 

per realizzazione di soffitta – SCIA sostitutiva del PDC in sanatoria n. 24 Prot. Gen. 20612 del 

04.08.2020.  

A seguito della richiesta del Sig. FRANCO G.nni F.sco, si segnala la seguente terna: 

Di Cuia Nino (Matr. 6586), Di Ciommo Pasquale (Matr. 2083), Di Chio Ernesto (Matr. 1742) 

Delibera n. 13 / 09.11.2020 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Alle ore 17,40 esce il consigliere De Biase 

 

6.5 Varie 
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6.5.1 - Il Coordinatore Ing. Daniele Marra porta all’attenzione del Consiglio quanto verificatosi in 

merito alla richiesta di inserimento nell’elenco del Ministero dell’Interno, dell’Ing. Abrusci Carmen, 

oggetto di valutazione positiva del Consiglio nella seduta del 26.10.2020. 

Al momento del perfezionamento dell’iter di inserimento nel sito del Ministero dell’Interno è risultato 

che il corso frequentato dall’iscritta, sebbene regolarmente autorizzato dal Ministero stesso, non è 

ancora inserito nel sito di riferimento in quanto l’Ente organizzatore (Collegio provinciale dei 

Geometri e dei geometri laureati di Bari) non ha ancora provveduto al caricamento del corso abilitante 

poiché lo stesso non si è ancora concluso. 

Si rende pertanto necessario annullare la delibera n. 17 – Verbale n. 1498 relativo alla seduta di 

Consiglio del 26.10.2020. 

La richiesta sarà nuovamente portata all’attenzione del Consiglio non appena il Collegio dei Geometri 

ci comunicherà la conclusione dell’iter previsto. 

Delibera n. 14 / 09.11.2020 

Il Consiglio delibera l’annullamento della delibera n. 17 del Verbale n. 1498 del 26.10.2020. 

  

PUNTO 7 - Commissione Formazione e Aggiornamento: Determinazioni 

 

Il Coordinatore della Commissione Formazione ed Aggiornamento, ing. Pasquale Capezzuto propone 

al Consiglio l’approvazione delle seguenti deliberazioni:  

 

7.1 - Nuove proposte di eventi 

7.1.1 - Organizzazione con Sponsor DAIKIN di Seminario Webinar gratuito dal titolo “Superbonus 

110%: Come raggiungerlo con le pompe di calore i e sistemi ibridi dopo gli ultimi aggiornamenti” 

con utilizzo piattaforma OIBA. 

Si propongono 3 CFP per l’evento non formale classificato come Seminario organizzato dall’Ordine 

con Sponsor DAIKIN 

RS e moderatore: Ing. Leonardo Santamaria  

Delibera n. 15 / 09.11.2020 

Il Consiglio approva 

7.1.2 - Organizzazione con Sponsor NEWFIRE di Corso di aggiornamento di n. 4 h. in materia di 

Prevenzione Incendi dal titolo: “La nuova RTV Autorimesse”. 

Si propongono 4 CFP + 4 h. di aggiornamento ex L. 818 per l’evento non formale classificato come 

corso organizzato dall’Ordine con Sponsor NEWFIRE. 

RS e moderatore Ing. Roberto Masciopinto 

Delibera n. 16 / 09.11.2020 

Il Consiglio approva 

7.1.3 - Organizzazione con Sponsor Clivet University di Seminario dal titolo “Salute e qualità 

dell’aria IAQ: Sviluppi normativi ed impiantistici” – 03.12.2020 

Si propongono 4 CFP per l’evento non formale classificato come seminario organizzato dall’Ordine 

con Sponsor CLIVET UNIVERSITY. 

RS e moderatore Ing. Roberto Masciopinto   

Delibera n. 17 / 09.11.2020 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

7.2 – Richieste di esonero 

Il Coordinatore della Commissione Formazione, Ing. Pasquale Capezzuto, propone al Consiglio 

l’approvazione delle seguenti richieste di esonero pervenute tramite piattaforma della Fondazione del 

CNI: 
7.2.1 - Prot. 0003922 del 26.10.2020      Ing. Laterza D.   Dal 01.01.2020 Paternità 6 mesi 
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7.2.2 - Prot. 0003923 del 26.10.2020      Ing. De Carolis A.  Dal 02.11.2020 Paternità 12 mesi 

7.2.3 - Prot. 0004108 del 29.10.2020      Ing. Labianca A.  Dal 16.04.2020 Paternità 12 mesi 

7.2.4 - Prot. 0004109 del 29.10.2020      Ing. Musumeci C.M.  Dal 01.01.2020 Paternità 12 mesi 

Delibera n. 18 / 09 .11.2020 

Il Consiglio approva le richieste di esonero sopra elencate 

 

Il Coordinatore della Commissione Formazione, Ing. Pasquale Capezzuto, propone al Consiglio, la 

non approvazione della seguente richiesta di esonero, pervenuta tramite piattaforma della Fondazione 

del CNI, considerato che si è rilevato, in sede di Commissione formazione, una incongruenza tra le 

date indicate dal richiedente (la data indicata quale inizio del periodo di esonero è antecedente alla 

data di nascita del nascituro). 

7.2.5 - Prot. 0004272 del 02.11.2020      Fiorentino M.  Dal 21.11.2019  Maternità 6 mesi 

Delibera n. 19 / 09 .11.2020 

Il Consiglio non approva la richiesta di esonero sopra indicata 

 

7.3 – Richieste riconoscimento CFP Formali 

Il Coordinatore della Commissione Formazione, Ing. Pasquale Capezzuto, propone al Consiglio 

l’approvazione delle seguenti richieste di riconoscimento CFP Formali, pervenute tramite piattaforma 

della Fondazione del CNI: 
7.3.1   - Prot. 0004175 del 30.10.2020 Ing. Argentiero I. Dottorato di ricerca Conseguito 2020 

7.3.2   - Prot. 0004176 del 30.10.2020 Ing. Castoro C.  Dottorato di ricerca Passaggio anno  

7.3.3   - Prot. 0004178 del 30.10.2020 Ing. Santamato G. Dottorato di ricerca Conseguito 2020 

7.3.4   - Prot. 0004179 del 30.10.2020 Ing. Selicati V.  Dottorato di ricerca Passaggio anno 

7.3.5   - Prot. 0004192 del 30.10.2020 Ing. Amoruso V. Master universitario Superato 2020 

7.3.6   - Prot. 0004193 del 30.10.2020 Ing. Ancona A.  Master universitario Superato 2020 

7.3.7   - Prot. 0004194 del 30.10.2020 Ing. Barberio G. Master universitario Superato 2020 

7.3.8   - Prot. 0004206 del 30.10.2020 Ing. Bucci S.  Master universitario Superato 2020 

7.3.9   - Prot. 0004208 del 30.10.2020 Ing. Matarrese V. Master universitario Superato 2020 

7.3.10 - Prot. 0004209 del 30.10.2020 Ing. Pazienza N. Master universitario Superato 2020 

7.3.11 - Prot. 0004210 del 30.10.2020 Ing. Piscotti A.  Master universitario Superato 2020 

7.3.12 - Prot. 0004211 del 30.10.2020 Ing. Simonetti A. Master universitario Superato 2020 

7.3.13 - Prot. 0004212 del 30.10.2020 Ing. Sterlacci S.  Master universitario Superato 2020 

7.3.14 - Prot. 0004213 del 30.10.2020 Ing. Stragapede G. S. Master universitario Superato 2020 

7.3.15 - Prot. 0004214 del 30.10.2020 Ing. Tafuni A.  Master universitario Superato 2020 

Delibera n. 20 / 09 .11.2020 

Il Consiglio approva le richieste di riconoscimento CFP Formali sopra elencate 

 

Il Coordinatore della Commissione Formazione, Ing. Pasquale Capezzuto, propone al Consiglio, la 

non approvazione della seguente richiesta di accreditamento CFP formali, pervenuta tramite 

piattaforma della Fondazione del CNI, considerato che si è rilevato, in sede di Commissione 

formazione, una incongruenza tra le date indicate dal richiedente (la data della richiesta è antecedente 

la data di inizio del dottorato) 

7.3.16 - Prot. 0004177 del 30.10.2020 Ing. Ceglie V.  Dottorato di ricerca Passaggio anno 

Delibera n. 21 / 09 .11.2020 

Il Consiglio non approva la richiesta di accreditamento CFP Formali sopra indicata 

 

Il Coordinatore della Commissione Formazione, Ing. Pasquale Capezzuto, propone al Consiglio, la 

non approvazione della seguente richiesta di accreditamento CFP formali, pervenuta tramite 

piattaforma della Fondazione del CNI, considerato che si è rilevato, in sede di Commissione 
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formazione, che la richiesta è tardiva e che il corso frequentato dal richiedente non è inerente la 

professione. 
7.3.17 - Prot. 0004257 del 02.11.2020 Ing. Latte M.  Corso universitario  Anno 2019 

Delibera n. 22 / 09 .11.2020 

Il Consiglio non approva la richiesta di accreditamento CFP Formali sopra indicata 

 

7.4 – Richieste riconoscimento CFP Non Formali 

Il Coordinatore della Commissione Formazione, Ing. Pasquale Capezzuto, propone al Consiglio la 

non approvazione delle seguenti richieste di riconoscimento CFP Non Formali, in quanto trattasi di 

corsi di formazione erogati da soggetti non accreditati presso il CNI 

7.4.1 - Prot. 0004203 del 30.10.2020  Ing. Di Mauro A. Corso di aggiornamento ex L. 818 

(Gestinnovation) – Anno 2020 

7.4.2 - Prot. 0004325 del 03.11.2020  Ing. Quarta M. Corso di aggiornamento ex L. 818 

(Gestinnovation) – Anno 2020 

Delibera n. 23 / 09 .11.2020 

Il Consiglio non approva le richieste di accreditamento CFP Formali sopra indicate 

7.4.3 - La Commissione propone inoltre di inviare alla società erogatrice di tali percorsi formativi, 

una nota di esortazione ad usare maggiore chiarezza nel materiale informativo dei propri corsi. 

Delibera n. 24 / 09 .11.2020 

Il Consiglio approva 

 

7.5 - Varie 

7.5.1 - È pervenuta dall’Autorità Idrica Pugliese, richiesta di Patrocinio e di accreditamento di CFP 

ad un ciclo di seminari nell’ambito del progetto ASPIDI - finanziato dalla Regione Puglia nell’ambito 

del Bando INNOLABS. 

La Commissione concede il Patrocinio al primo evento di presentazione previsto il 26.11.2020.   

Saranno richiesti ulteriori dettagli sugli eventi successivi al fine di poterne valutare una eventuale co-

organizzazione. 

Delibera n. 25 / 09 .11.2020 

Il Consiglio approva 

 

7.5.2 - Il Presidente propone che i contenuti registrati dei webnair organizzati dell’Ordine siano 

pubblicati nell’apposita sezione del sito con l’indicazione che la visione degli stessi non da diritto 

all’acquisizione dei crediti formativi. 

Delibera n. 26 / 09 .11.2020 

Il Consiglio approva 

 

PUNTO 8 - Approvazione delle autorizzazioni alla spesa e ratifica dei mandati di pagamento 

Il Consiglio rinvia 

 

PUNTO 9 – CTR: Determinazioni 

Il Consiglio rinvia 

 

 

Alle ore 18,00 il Presidente dichiara chiusi i lavori del Consiglio 

 

 

 

Il Consigliere Segretario       Il Presidente 
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f.to Ing. Giuseppe Bruno      f.to prof. ing. Vitantonio Amoruso  




